



# Sede del Pacífico abre nueva carrera en Tecnología Multimedia

4 DIC 2012 | Sedes Regionales



A partir del I ciclo lectivo del 2013, la Sede del Pacífico en Puntarenas ofrecerá la carrera de Informática y Tecnología Multimedia (foto Archivo ODI con fines ilustrativos).

Con el objetivo de formar a profesionales capaces de innovar y gestionar procesos de computación; la Sede del Pacífico "Arnoldo Ferreto" de Puntarenas abrirá la carrera en Bachillerato y Licenciatura en Informática y Tecnología Multimedia, a partir del I ciclo lectivo del 2013.

Esta sede recibirá a 30 alumnos de primer ingreso, quienes cursarán materias que incluyen los fundamentos teóricos y prácticos en áreas como: informática, fotografía, diseño, programación y animación.

Según la M.Sc. Mónica Muñoz, coordinadora de Docencia de la Sede, esta nueva carrera surge de una iniciativa, que pretende satisfacer la demanda del mercado laboral costarricense en el campo de la informática.

“Detectamos que la mayor parte de los egresados de la carrera de Informática de la Sede, tenían carencias en áreas como el diseño, la apreciación del arte y la fotografía, y que los empresarios requerían de un perfil profesional con esas características, por lo que decidimos abrir este nuevo plan de estudios” manifestó Muñoz.



La Sede no aplicarán ninguna prueba especial para los estudiantes que soliciten el ingreso a la nueva carrera (foto Archivo ODI con fines ilustrativos).

Además de los conocimientos en fotografía y animación, los estudiantes de la carrera de Informática y Tecnología Multimedia tendrán habilidades para desarrollar aplicaciones web, dinámicas y portables.

Los profesionales graduados como Informáticos en Tecnología Multimedia, también poseerán destrezas en procesos de edición de audio y video, así como en aquellos que requieran un conocimiento avanzado de la historia del arte.

La carrera de Informática y Tecnología Multimedia solo se ofrecerá en la Sede del Pacífico de la UCR.

Los interesados en estudiar esta carrera pueden obtener información al teléfono: 2511-7422 o escribir un correo a la dirección: [tecnologiamultimedia.sp@ucr.ac.cr](mailto:tecnologiamultimedia.sp@ucr.ac.cr).

Para conocer el plan de estudios de esta nueva carrera puede consultar la siguiente página: [http://srp.ucr.ac.cr/content/noticias\\_bachillerato-en-inform%C3%A1tica-y-tecnolog%C3%ADA-multimedia](http://srp.ucr.ac.cr/content/noticias_bachillerato-en-inform%C3%A1tica-y-tecnolog%C3%ADA-multimedia)

**Tatiana Carmona Rizo**

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

**jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr**

**Etiquetas:** [informatica](#), [animacion](#), [multimedia](#), [puntarenas](#), [sede](#), [pacifico](#), [nueva](#), [carrera](#).